

中間テストまで、あと4日

4月は課題テストや学力調査など、テストが続きました。連休を挟み、5月になりましたが、連休はどのように過ごしましたか？きっと受験生の皆さんのことですから、連休だからと言って遊び歩いていた人はいないでしょう。部活動があった人も行くまで、または帰った後はテスト勉強に励んだことでしょう。

3年生の定期テストは、今まで受けてきた定期テストや様々なテストとは違い、“進路に結びつく”テストとなります。なぜかというと、志望校の相談や決定を行うのは夏休みや2学期中になります。その時の判断材料となるものは何かというと、1学期の成績となる訳です。前回の学年通信でも書いたように、授業に積極的に参加できている生徒が多くなりました。その状況の中で、自分は定期テストでどれくらい力が発揮できるか、これが今回のテストにおいての課題となるでしょう。



ラボを利用しよう！

テストで好成績を収めたい！と思うのは簡単です。しかし実際のところ、家に帰っても疲れて寝てしまう人もいるでしょう。そういう人は、是非「ラボ（南中学校第2図書館）」を利用してみましょう。

ラボとは？

場所	北校舎1階 西階段となり
開館日	月・木の昼休み
本	進路に関する本が多いです。 (過去問題集や勉強についての本等)
特徴	綺麗な部屋に、机や椅子が置いてあるので自習に最適！



休み時間や昼休みを友達と楽しむことも息抜きとなって良いですが、テスト前は勉強に充てるというのも一つの勉強法です。自分に合った勉強法で勉強を進めましょう。

3年生に望むこと

●練習から格好よく、退場まで全力で



17日から運動会練習が始まります。中学校生活最後の運動会です。中には3年連続優勝？という人もいれば、今年こそは！という人もいるでしょう。どのような結果にせよ、終わった後に「成功だった」と言える運動会にしたいですね。

そのためには練習から真剣に取り組みましょう。練習でできないことは本番でできる可能性は低いです。特に団体競技であるピラミッド競走やみんなでジャンプは、練習を重ねれば伸びる競技です。どんどん練習しましょう。練習に臨むにあたり、準備運動を確実に行う、水筒やタオルを各自で用意するなど、けがの予防や体調管理にも気を配りましょう。

また、競技以外の姿にも気を配りましょう。身だしなみはもちろんのこと、競技の入退場や応援も全力で取り組みたいものですね。3年生の手で運動会を盛り上げましょう。

●部活動に燃えよう

1年生が入部し、どの部も大所帯ですね。運動部は学総の対戦相手も決まり、より一層練習に熱が入ることでしょう。さて、引退までの残された期間に、後輩たちに何を残せるでしょうか。指示を出すだけでなく、姿で示せる先輩であってほしいものです。最後の大會やコンクールでの悔いの残ることの無いよう、日々の練習を大切に使いましょう。

各部の入部状況

陸上	42	サッカー	35
野球	16	ソフトボール	16
男子バスケ	29	女子バスケ	26
男子バレー	22	女子バレー	28
男子テニス	34	女子テニス	27
男子バド	24	女子バド	42
卓球	21	吹奏楽	40
パソコン	10	家庭科	12
美術	38		



修学旅行に向け

行動班や部屋割、コース決めなど準備が着々と進んでいます。

